



**Le président de la fédération gabonaise de football accusé de pédophilie, Pierre Alain MOUNGUENGUI a été placé en détention provisoire ce jeudi. Il sera entendu et fixé sur son sort dans 10 jours.**

Rappelons que Pierre Alain MOUNGUENGUI a été réélu à la tête de la fédération le 16 avril dernier, pour un 3e mandat consécutif.



FEGAFOOT

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### LE PRÉSIDENT DE LA FEGAFOOT EN DÉTENTION PROVISoire

Au terme d'une garde à vue de six jours à la direction générale des contre-ingérences et de la sécurité militaire (B2), le Président de la fédération gabonaise de football (FEGAFOOT), Pierre Alain MOUNGUENGUI, a été placé en détention provisoire le mercredi 27 avril 2022 à la prison centrale de Libreville.

Selon ses avocats, le juge d'instruction chargé d'entendre Pierre Alain MOUNGUENGUI sur l'affaire de pédocriminalité dans le football gabonais qui daterait de plus de 30 ans, étant en mission à l'extérieur, il sera fixé sur son sort dans dix (10) jours.

Pour rappel, Pierre Alain MOUNGUENGUI a été réélu à la tête de la Fédération gabonaise de football (FEGAFOOT), le samedi 16 avril 2022 pour un troisième mandat de quatre ans. Son principal challenger Jérôme EFONG NZOLO a introduit un recours en annulation de cette élection.

Enfin, par l'entremise de son épouse, Pierre Alain MOUNGUENGUI a tenu à rassurer sa famille biologique et sportive aussi bien sur le plan national qu'international, qu'il se porte bien.

Fait à Libreville, le 28 Avril 2022

**Le Comité Exécutif**

D'après des sources, l'incarcération de MOUNGUEGUI intervient après qu'il a décliné une nomination du ministre des Sports gabonais qui lui proposait d'occuper le poste d'inspecteur général de son département ministériel. Il avait motivé son refus par le fait qu'il avait déjà été admis à faire valoir ses droits à la retraite.